

Gouter de Noël



Ce dimanche 15 décembre, la salle polyvalente Noël Mesplés, était comble pour la venue du Père-Noël à Grazac.

Comme tous les ans, la municipalité recevait les enfants du village pour le traditionnel goûter de Noël. Le spectacle "Folies Clownesques", présenté par le cirque SEGALAS, a enchanté les enfants qui y ont participé avec un enthousiasme et un plaisir non dissimulé. Les parents n'étaient pas oubliés non plus, et quelques-uns ont même participé au spectacle, pour la plus grande joie de leurs enfants.

Enfin le Père-Noël est apparu, avec des bonbons par milliers, pour récompenser tous ces enfants qui ont été très sages cette année.

Durant le traditionnel goûter de Noël, petits et grands ont pu se régaler de multiples friandises, l'après-midi se terminait dans la bonne humeur.

Merci à tout les participants à cet évènement festif !